

# Claude Kervella. Une vie de bénévolat

Après plus de 40 ans passés à la présidence du club de pétanque, Claude Kervella passe la main ce soir...

Une belle carrière de bénévole et une longue vie au service de la pétanque et des licenciés locaux.



Claude Kervella quitte définitivement la présidence du Club des pétanqueurs ce soir.

Les licenciés du Club des pétanqueurs se réunissent en assemblée générale ce soir. Date toujours importante dans la vie d'une association, celle-ci revêt, aujourd'hui, un caractère tout particulier : c'est la quille pour Claude Kervella, après 42 ans de présidence. Autant dire que le bénévolat, c'est sa vie.

Un choix de vie qu'il fait justement en renonçant à ses fonctions. Ce vétéran de la pétanque fête son jubilé de licence et si, durant plus de 40 ans, il a assuré à la tête du club, il y avait été secrétaire pendant trois ans auparavant.

## Le dernier des Mohicans

Au club, tout le monde connaît cet homme jovial et souriant, à la casquette perpétuellement vissée sur le crâne, qui pratique au quotidien la convivialité, chère à l'esprit même de ce sport. Il en a conscience, « le

dernier des Mohicans dans la pétanque finistérienne », et son choix est mûrement réfléchi.

Et quand on lui demande pourquoi stopper l'engagement d'une vie, Claude Kervella répond : « Je ne veux pas m'arrêter pour aller dans le trou direct ». Parce qu'il a perdu ses amis de toujours, partenaires de jeu et de vie associative, qui l'avaient soutenu et aidé pendant toutes ses années, « parce que tout seul, on ne fait rien ». Parce qu'ils lui manquent, « ses meilleurs potes », et que c'est aussi leur rendre hommage que de prendre cette pseudo-retraite.

Pseudo, car il restera pour aider, ne serait-ce que pour le futur congrès de la Fédération qui se tiendra le 19 novembre prochain et qu'il voit comme son « bâton de maréchal », lui qui peut s'enorgueillir de s'être longuement battu pour obtenir une salle couverte, considérée comme

une des plus belles du Finistère par sa qualité. Ses années de présidence ont également vu se développer l'école de pétanque et, désormais, le siège du Comité départemental a élu domicile à Plougastel. Un symbole pour cet homme qui, du coup, prépare son départ depuis quatre ans (le temps d'une mandature).

## De nouveaux statuts

Ses successeurs, il les connaît et c'est pour les aider qu'il restera au bureau ; cette année, en plus de son départ, un autre grand changement s'annonce : tous les statuts sont modifiés pour adopter ceux de la Fédération.

Nul doute que ce soir, l'émotion sera au rendez-vous pour saluer une telle carrière de bénévole ; ensuite, il pourra se consacrer à sa femme, épousée juste quelques mois avant sa toute première élection.

## « La convivialité, un grand truc pour nous »

Quand on demande à Claude Kervella de raconter une anecdote, il pousse un soupir. Il y en a trop ! Difficile de choisir. Alors, il évoque une rencontre qui l'a marqué et ce qu'est, pour lui, l'essence de son sport : « Les champions du monde en titre ! La première fois, c'était lors d'un national, à Kerlouan, en 91. Il y avait

David Le Dantec, un finistérien ; je l'avais déjà eu comme adversaire. Avant. Avant qu'il ne soit champion. Maintenant, il est licencié à Metz. Toujours est-il que rencontrer ces gens-là, qui se mettent à notre niveau et font des photos avec nous, c'est super. On a sympathisé. Ce sont des gens bien qui sont toujours

là, ils n'ont pas oublié, ils ont toujours un mot gentil et ils sont toujours champions du monde ! C'est ça l'esprit de la pétanque. La convivialité, c'est un grand truc pour nous. C'est pas grave de perdre contre les copains, ça n'empêche pas l'envie de gagner mais on se respecte dans la convivialité. »